

NOVEDADES DE TEMPORADA

5 AÑOS DE ÉXITOS

JOYÀ el único show residente de Cirque du Soleil fuera de Estados Unidos, se llena de emoción al terminar la 5ta temporada con muchas ovaciones.

Los artistas tomarán un descanso del 8 al 23 de septiembre regresando con toda la actitud para abrir de nuevo el telón la última semana de septiembre.



Crédito de foto: Luis Quiroz

PREPARÁNDONOS PARA LO MEJOR

El 24 de septiembre JOYÀ reabrirá sus puertas para dar inicio a la mágica 6ta temporada.

¿Qué traerá de nuevo?

Artistas y acrobacias nunca antes vistas son sólo una pequeña sorpresa de lo que tiene Cirque du Soleil para asombrar nuevamente a sus espectadores.

UNA HISTORIA QUE CONTAR

La mágica historia que se cuenta cada noche en el teatro Vidanta está inspirada en la migración de la mariposa monarca y el paso del conocimiento sobre la vida de una generación a otra, como sucede con Zelig y su nieta Joyà. Así nace la aventura más fascinante que los fans de Cirque du Soleil viven en la fábrica de sueños de la Riviera Maya: JOYÀ.

